



輝け!未来

うだ・たつき

宇田

榛原中3年 細江区

達貴さん



夢は箱根駅伝の選手になること 未来の子どもたちに夢や希望を与えたい

将来の夢は箱根駅伝で走り、牧之原市の人たちに誇りに思われるような選手になることです。僕は小学生の頃、テレビに映っていた箱根駅伝で、仲間のもとへ襪をつなげようと必死に走る大学生選手の姿に憧れて走り始めました。いつか、あの時見た映像と同じ舞台を走り、牧之原市の人たち、特に未来の子どもたちに夢や希望を与える選手になることが僕の夢です。

▼新年明けましておめでとう
 ございます。皆さん、初日の
 出一行きましたか。私は、5年
 振りにさがらサンビーチに行き
 ました。早朝から大勢の人が海
 岸を訪れ、太陽が昇り始めると、
 写真を撮ったり、1年の幸せを
 願ったりしていました。黄金色
 の朝日を浴びて、今年も頑張ろ
 うという気持ちになりました▼昨
 年12月6日には、第15回しずお
 か市町対抗駅伝大会が行われま
 した。例年は、牧之原市チーム
 のスタッフとして協力していま
 したが、今年は広報の取材で参
 加しました。選手の写真を撮り
 ながらも、心の中では「頑張
 り！」と叫んでいました。選手
 たちの思いのこもった襪リレー
 によって、過去最高タイムを記
 録。本当にうれしかったです。
 ▼4月から広報紙を担当し、も
 うすぐ1年。昨年は、広報紙づ
 くりの難しさを痛感しました。
 まだまだ未熟ではありますが、
 少しでも良い広報紙になる
 よう今年も頑張ります。



ペンを置いてー編集書記